



Del Moral llama a unirse por un buen gobierno

Todo funciona cuando la ciudadanía se involucra en la solución de problemas, destaca

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tultitlán, Méx.— Es indispensable hacer un buen gobierno, pero las cosas funcionan cuando la ciudadanía se involucra en la solución de los problemas, aseguró Alejandra Del Moral, candidata a gobernadora por la coali-

EL DATO



ESPECIAL

Alejandra agradeció adhesiones a su proyecto de triunfo.

ción Va por el Estado de México, durante un encuentro con líderes del PRD y mujeres del PAN.

A sólo 11 días de terminar la campaña electoral, más de 500 liderazgos de otros partidos junto con sus estructuras se pronunciaron a favor de su candidatura. Del Moral agradeció a los exmilitantes, principalmente de Morena y del PVEM por adherirse a su proyecto de reconciliación y triunfo.

Previamente, se reunió con cientos de mujeres panistas de Tultitlán, y luego acudió a un encuentro con la militancia de Acción Nacional en la plaza cívica del mismo municipio. ●

DA BIENVENIDA A LA IZQUIERDA

Del Moral suma a su causa 500 liderazgos

ADEMÁS, CIENTOS DE MUJERES panistas también arroparon a la candidata de la alianza

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

A 11 días de terminar la campaña electoral, más de 500 liderazgos de otros partidos junto con sus estructuras se pronunciaron en favor de la candidata aliancista Alejandra del Moral, a quien le expresaron su respaldo para ser la próxima gobernadora del Estado de México.

En una reunión de liderazgos de izquierda de todo el Estado de México reunidos en la región de Tultitlán, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza agradeció a los exmilitantes, principalmente de Morena y del Verde Ecologista, por adherirse a su proyecto de reconciliación y de triunfo, se informó en un comunicado.

“Con el apoyo de ustedes somos invencibles, ustedes sí saben quién es la verdadera izquierda de este país, ustedes sí saben quiénes son los que pueden hablar con absoluta autoridad moral y política de la izquierda del Estado de México”, expresó.

Del Moral dijo que con el respaldo y acompañamiento de los mexiquenses se tendrá un buen sexenio, con una aliada de la izquierda.

En un acto previo, cientos de mujeres panistas de Tultitlán arroparon a la candidata de la alianza Va por el Estado de México.



Con el apoyo de ustedes somos invencibles, ustedes sí saben quién es la verdadera izquierda de este país; pueden hablar con absoluta autoridad moral.”

ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA

“Llegaré a trabajar a la gubernatura de la mano con ustedes, para que juntas y juntos solucionemos los problemas que tiene Tultitlán y que tiene el Estado de México.

“Aquí me siento como en mi casa, porque soy de Cuautitlán Izcalli, soy su vecina, no sólo van a tener una gobernadora amiga, van a tener una gobernadora vecina, que las entiende”, manifestó.



Foto: Especial

Alejandra del Moral dijo que con el respaldo y acompañamiento de los mexiquenses se tendrá un buen sexenio, con una aliada de la izquierda.

GANARÉ LA CONTIENDA, ESTOY SEGURA, DICE LA MORENISTA

Dijeron que no podríamos y “ya hay empate técnico con Delfina”: Del Moral

SILVIA CHÁVEZ, RENÉ RAMÓN NÉSTOR JIMÉNEZ Y FABIOLA MARTÍNEZ, CORRESPONSALES Y REPORTEROS

La candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, se declaró en “empate técnico” con su adversaria, la morenista Delfina Gómez, a 15 días de que concluyan las campañas proselitistas por la gubernatura del estado de México.

Ayer, la priísta realizó actos públicos en los municipios de Tultitlán, Coacalco, Naucalpan y Atizapán de Zaragoza, donde reiteró el llamado para que sus seguidores convezan al electorado sobre su propuesta de gobierno.

En Tultitlán, Del Moral mencionó que cuando inició la campaña hubo quienes dijeron “que no íbamos a poder” y “hoy estamos en empate técnico a 15 días de la elección”.

La ex dirigente estatal del PRI afirmó que esta elección está difícil, pues inició la campaña 30 puntos abajo, y se veía imposible; pero ella no le tiene miedo a sus contrarios.

En tanto, a dos semanas de los comicios, la dirigencia del PAN reconoció que su candidata, Alejandra del Moral, no lleva la ventaja en las encuestas; pero se encuentra en “empate técnico”.

PAN dice que tienen ventaja de 2 dígitos en Coahuila

Durante la sesión del consejo nacional del *blanquiazul* en la sede nacional del partido, la dirigencia panista aseguró que en Coahuila tienen una “ventaja de más de dos dígitos”, mientras en el estado de México “está más cerrado, pero empezamos abajo y creo que lo vamos a terminar, quizá ganando. Es un empate técnico, debemos estar a tres o cuatro puntos”, expresó Julio Castillo López, consejero nacional.

Mientras en la llamada Tierra Caliente, que abarca los municipios de Tlatlaya, Amatepec, Tejupilco y San Simón de Guerrero, la abanderada de la coalición Juntos Haremos Historia por el estado de México (Morena, PT, PVEM), Delfina Gómez Álvarez afirmó que va a ganar la contienda.

Y aseguró que obtendrá el triunfo no sólo porque va arriba en las encuestas, sino porque en el ambiente se percibe el afecto de gente, quien le dice: “¡Ya maestra, ya basta de lo que estamos viviendo aquí en Tlatlaya!”, expresó. En esos municipios se sufre por la violencia que genera el crimen organizado.

La ex senadora ofreció recupe-

rar la clínica de Tlatlaya y convertirla en un hospital regional, mejorar los caminos y embellecer los espacios para convertir la región en un polo de desarrollo turístico. El acto de campaña por esta localidad, se llevó a cabo en calma.

El viernes, seis militantes de Morena fueron privados de su libertad en el municipio aledaño de Coatepec Harinas, los cinco hombres y una mujer realizaban preparativos para la visita de la maestra a la región, cuando fueron obligados por personas armadas a subir una camioneta con rumbo desconocido.

Tras un operativo de la fiscalía estatal en la región sur del estado y por la tarde, los seis fueron encontrados en una casa de seguridad en Tonicato.

PRI debe retirar espot

La Unidad Técnica de lo Contencioso del Instituto Nacional Electoral declaró procedente la medida cautelar solicitada por Morena, para el retiro de un promocional de campaña en el estado de México, por presunta calumnia contra la candidata Delfina Gómez. Por tanto, ordena a Va por México, su remplazo inmediato, al identificar propaganda indebida.

En el promocional de del Moral se escucha: “Donde llega Morena, llega el crimen organizado y protegen a los *narcos*”.

Morena acusó de uso indebido de la pauta y difusión de propaganda calumniosa, derivado de la transmisión de un promocional de televisión y radio.



Especial

'NO ESTOY SOLA', DICE DEL MORAL

IRIS VELÁZQUEZ

Contrario a lo que le dijo la morenista Delfina Gómez en el segundo debate, la candidata de Va por México a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, aseguró que no está sola y que ha logrado juntar a 500 liderazgos de partidos como el Verde y Morena.

“Debe ser muy frustrante ver cómo pasaron las horas, los días y los meses y no lograste avanzar un solo punto

en la preferencia, el tiempo se te acabó, los apoyos se te acabaron y te estás quedando sola”, le dijo Gómez a la priista el jueves.

Dos días después, desde un evento en el municipio de Coacalco, la abanderada del PRI-PAN-PRD-Panal difundió un video en la que reviró este dicho.

“Sola no estoy. Hay muchísima gente en este proyecto”, señaló mientras mostraba a los asistentes de su evento con colores de varios partidos.

Del Moral Vela recibe el apoyo de panistas en Tultitlán

REDACCIÓN

A 11 días de terminar la campaña electoral, más de 500 liderazgos de otros partidos junto con sus estructuras, se pronunciaron en favor de Alejandra Del Moral, a quien le expresaron su respaldo para ser la próxima gobernadora del Estado de México.

En una reunión de liderazgos de izquierda de todo el Estado de México reunidos en la región de Tultitlán, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza agradeció a los exmilitantes, principalmente de Morena y del Verde Ecologista, por adherirse a su proyecto de reconciliación y de triunfo.

“Con el apoyo de ustedes somos invencibles, ustedes sí saben quién es la verdadera izquierda de este país, ustedes sí saben quiénes son los que pueden hablar con absoluta autoridad moral y política de la izquierda del Estado de México”.

Del Moral Vela dijo que con el respaldo y acompañamiento de las y los mexiquenses, se tendrá un buen



▲ La candidata de la coalición “Va por el Estado de México” recibió el apoyo de líderes de otros partidos. Foto especial

sexenio, con una buena gubernatura, pero, sobre todo, con una buena amiga aliada de la izquierda.

En un acto previo, cientos de mujeres panistas de Tultitlán arroparon a la candidata de la alianza Va

por el Estado de México. “Llegaré a trabajar a la gubernatura de la mano con ustedes, para que juntas y juntos solucionemos los problemas que tiene Tultitlán y que tiene el Estado de México”, apuntó.



Alejandra del Moral Vela estuvo en Coacalco, Tultitlán y Naucalpan

ALEJANDRA DEL MORAL

Pide cuidar urnas durante elecciones

PATRICIA VENEGAS

Prometió a los jóvenes dar mejores oportunidades de trabajo y educación; en Naucalpan construirá y ampliará el Mexibús

TULTITLÁN, Méx.- A dos semanas de que se celebre la elección en el Estado de México por la gubernatura, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición "Va por el Estado de México", llamó a la militancia del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a cuidar la elección y defender las urnas y el proceso completo, "porque ellos ya hablan de un fraude".

Ayer, en el municipio de Tultitlán tuvo un encuentro con militantes del PAN, PRD y Nueva Alianza, así como del PRI, en un evento privado, donde les pidió cuidar las

votaciones del domingo 4 de junio.

"Hoy vengo a decirles que cierren con todo en 11 días, cuiden la elección, y no se separen de las casillas ni un minuto, porque ellos ya empezaron a decir que habrá fraude", expresó Del Moral.

"Sabemos que les vamos a ganar. Nosotros no queremos hacer mucho ruido, ni hacer muchas olas, no queremos que nos vean, queremos que nos sientan el próximo 4 de junio", refirió la aspirante a la gubernatura.

Asimismo, en una reunión privada que sostuvo la candidata, liderazgos de izquierda de todo el Estado de México se sumaron a Del Moral, quien agradeció a los exmilitantes de otros partidos por haberse adherido a su proyecto de reconciliación y de triunfo.

Durante la reunión sólo con estructuras del PRI en Tultitlán, la candidata aseguró que a 15 días de la elección "nos encontramos en empate técnico, así que hoy les toca hacer el cachito que ya saben y muy bien, no son nuevos y saben hacer su trabajo".

"Sé que algunos de nosotros se fueron del otro lado, y yo puedo decir hoy que los que nos quedamos estamos jugándonos

más allá de los colores de nuestro partido", expresó.

Aseguró que los partidos que hoy se juegan la gubernatura del Estado de México "somos dos propuestas abismalmente distintas, una basada en la ideología política y la otra en el conocimiento del Estado, de su problemática y soluciones, por eso era muy importante el debate, aunque haya estado aburrido por el cambio de formato".

"Ustedes los priistas sepan que tienen gallo y que vamos a ganarle a Morena y acabar de una vez por todas con su falsa transformación, ya basta de decir mentiras al pueblo, llevan 5 años lastimando al país y a sus familias, polarizando y ofendiendo", expresó.

COACALCO

Mientras que en Coacalco, en compañía de miles de jóvenes, la abanderada de la alianza "Va por el Estado de México" inició el primer cierre de campaña política rumbo a las votaciones del próximo 4 de junio.

"Estamos a 11 días de cerrar esta campaña y este es mi primer cierre con las y los jóvenes, los cuales contarán con mejores oportunidades de trabajo, educación y

salud", detalló la abanderada aliancista.

Aseguró que a su lado caminan miles de jóvenes valientes que ya decidieron hacer la diferencia y juntos construirán un Estado de México que les permita alcanzar sus sueños.

Jóvenes de diferentes municipios adheridos a los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza que conforman la Coalición "Va por el Estado de México" llegaron al municipio de Coacalco para acompañar a su candidata, quien les aseguró que comparte las causas, los anhelos y el profundo amor de las juventudes por la tierra mexiquense.

Les pidió que sigan recorriendo todos los municipios, "que sigamos caminando sin descansar; vamos a trabajar hasta el último día de campaña, jóvenes vamos a ganar", puntualizó Del Moral.

Refirió, "hoy más que nunca los jóvenes merecen una gobernadora que los escuche, que los entienda y que los atienda, yo seré su gobernadora porque creo en sus causas".

EN NAUCALPAN

La construcción y ampliación de la línea 5 del Mexibús de Naucalpan a Texcoco, un Mexicable de Chamapa al Toreo de Cuatro Caminos y la rehabilitación de la infraestructura urbana de la zona industrial para generar más fuentes de empleo son las propuestas de la candidata Alejandra del Moral para el municipio de Naucalpan, en caso de llegar a la gubernatura.

Al sostener una reunión de trabajo con los naucalpenses, en la Plaza Cívica del pueblo de San Mateo Nopala, la candidata habló sobre las obras públicas que se realizarían en esta localidad.

"Vengo a San Mateo a presentar las propuestas para Naucalpan, donde trabajaremos juntos de la mano con los diputados federales y locales para que a Naucalpan le vaya bien", planteó la candidata.

A los naucalpenses les dijo que tendrán una aliada en la gobernadora del Estado de México si gana la elección para que a Naucalpan le vaya muy bien.

"La unidad hace la fuerza y juntos vamos a poder conquistar el triunfo el 4 de junio, porque donde hay cooperación, apoyo mutuo y solidaridad, hay ganas de salir adelante y siempre avanzando", señaló.

Recalcó que los partidos políticos unidos son invencibles, "por eso vamos a ganar a Morena la gubernatura del Estado".

Ahora la narrativa de los adversarios, sostuvo, es que si nosotros ganamos es porque va a ver fraude.

"Nos quedan 11 días de campaña, sigan haciendo lo que saben hacer, porque lo estamos haciendo muy bien, y les vamos a ganar el 4 de junio", refiere la candidata aliancista.

Insistió en convencer a los que militan en ningún partido político "y que hoy nos dan la oportunidad de ser la opción".

Como último punto, Del Moral estuvo en la explanada del palacio municipal de Atizapán de Zaragoza, donde encabezó una reunión de trabajo con los militantes de los partidos aliancistas, a los cuales también llamó a vigilar el proceso electoral del próximo 4 de junio.

A los naucalpenses les dijo que tendrán una aliada en la gobernadora del Estado de México, si gana la elección